

MADRID

>> FEINDEF duplica su espacio y se consolida como uno de los grandes eventos europeos de defensa

FEINDEF 25, la IV edición de la Feria Internacional de Defensa y Seguridad de España, se consolida como uno de los grandes eventos de referencia en Europa para el sector. En su próxima edición, que tendrá lugar en Madrid los días 12, 13 y 14 de mayo, la feria dará un salto significativo al duplicar su espacio expositivo respecto a la anterior edición, pasando de 40.000 a más de 60.500 metros cuadrados.

Con esta expansión, FEINDEF 25 se perfila como la edición más ambiciosa hasta la fecha, consolidándose como un punto de encuentro estratégico para empresas, instituciones y delegaciones internacionales. Su crecimiento refleja el éxito de las ediciones anteriores y refuerza su papel como plataforma clave para impulsar la innovación tecnológica en el sector.

Incorporación de un pabellón exclusivo de exposición estática



Ante el crecimiento de la demanda, la organización de FEINDEF 25 ha ampliado su espacio expositivo con la incorporación de un nuevo pabellón que estará dedicado en exclusiva a la exposición estática, donde se exhibirán sistemas avanzados de tecnología militar, equipamiento de vanguardia e innovaciones en ciberseguridad, inteligencia artificial y logística. Además, los asistentes podrán conocer de primera mano plataformas terrestres, navales y aéreas, sistemas de mando y control, así como avances en sostenibilidad y dualidad tecnológica aplicados al ámbito de la defensa y la seguridad.

BARCELONA

>> Empresas líderes presentarán en IOTSWC soluciones para la transformación industrial

IOT Solutions World Congress (IOTSWC), el principal evento global en transformación de la industria mediante el uso de tecnologías disruptivas cuenta con la participación confirmada de algunas de las compañías de referencia mundial en el ámbito del Internet de las Cosas (IoT), que darán a conocer sus soluciones tecnológicas para contribuir a la transformación del sector industrial. Además, dedicará una jornada a analizar las ventajas del sistema de transmisión de datos LoRaWAN, y

anuncia los nombres de los primeros ponentes de su congreso internacional.

En su décimo aniversario, y bajo el lema "Conecta con el siguiente nivel", el salón organizado por Fira de Barcelona reunirá del 13 al 15 de mayo a más de 350 expositores directos e indirectos de todo el mundo, como Avanci, Edge Impulse, Emnify, iot squared o STMicroelectronics, entre otros, que mostrarán sus últimas innovaciones para dar un impulso al proceso de transformación tecnológica del sector industrial, especialmente en el entorno digital, con la aplicación del Internet of Things (IoT), Inteligencia Artificial, Gemelos Digitales, Realidad Aumentada o la conectividad 5G.

Cuestiones como la Ingeniería Digital, que transformará a todos los sectores, y la irrupción de los Agentes de Inteligencia Artificial, con su impacto en la optimización empresarial y en el mercado laboral, serán también protagonistas de la edición de este año.

IOTSWC 2025 contará con la presencia de un elevado número de expositores procedentes de países como Alemania, Canadá, China o India, así como con la participación del Consorcio de la Zona Franca que presentará DFactory, sus instalaciones para el fomento y el desarrollo de la industria 4.0.

Además de contar con una amplia zona expositiva y un congreso internacional, en el que se abordarán cuestiones relacionadas con la IA, la supercomputación o los vehículos autónomos, IOT Solutions World Congress dará visibilidad a las start-ups más innovadoras en el StartUp Pavilion y contará con presentaciones comerciales de los expositores en The Dome, la carpa inmersiva 360° del salón.

IOTSWC se celebrará juntamente con Barcelona Cybersecurity Congress, evento en el que se presentarán herramientas y aplicaciones que tienen como objetivo aumentar el grado de seguridad digital de empresas e industrias.

